

En Kenia se logró que más de 600 familias decidieran no mutilar a sus hijas y apoyarlas en continuar con sus estudios.



(MADRID, 05/02/2013) - La ONG World Vision España ha vuelto a poner en marcha, por tercer año consecutivo, la campaña 'Stop Ablación', con motivo del Día Mundial de Tolerancia Cero a la Ablación o Mutilación genital femenina, que se conmemora este miércoles, 6 de febrero.

En esta ocasión, y por primera vez, un grupo de cuatro reconocidas 'tuiteras' colaborarán en la iniciativa para lograr los fondos necesarios. En concreto, las tuiteras son Isabel Llano @isasaweis, Mabel Lozano @LozanoMabel y la Red Social de Madres CharHadas @CharHadas, según informa la ONG.

Cada una de ellas se ha comprometido a apoyar la campaña desde sus perfiles en Twitter, Facebook y en sus blogs. Así, cada una ha conformado un equipo de Twitter que tendrá un

Escrito por Europa Press

Miércoles, 06 de Febrero de 2013 00:00

objetivo de recaudación de fondos que se destinarán a una de las actividades que la ONG realiza como parte del proyecto especial de prevención de la ablación en países africanos.

También como parte de la campaña, la ONG ha hecho un llamamiento para recaudar donativos a través del SMS (enviando ABLACION al 28013), destinados a proyectos de prevención de la ablación en Malí y Kenia. Los detalles de la campaña se pueden consultar en la web 'www.stopablacion.es'.

Esta iniciativa se produce después de que el pasado 27 de noviembre, la Asamblea General de la ONU aprobara por primera vez una resolución que condena la mutilación genital femenina, exigiendo a los Estados miembros su prohibición y castigo.

UN ATROPELLO IRREPARABLE A LOS DERECHOS HUMANOS

En ese sentido, la Asamblea General indicó que "se trata de un atropello irreparable e irreversible que niega los derechos humanos de las mujeres y las niñas. La mutilación genital femenina representa una amenaza para la salud mental, sexual y reproductiva de las mujeres y aumenta su vulnerabilidad al VIH".

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), esta práctica afecta cada año a más de tres millones de niñas en África. Por ello, la ONG reitera la importancia de los proyectos de prevención y cita el caso de Kenia, donde se logró que más de 600 familias decidieran no mutilar a sus hijas y apoyarlas en continuar con sus estudios.

Este país ha sido uno de los que mayores resultados ha obtenido en la reducción de la práctica de ablación de mujeres, por lo que de un 94.3% en 2005, pasó a 64.3% en el 2009 y a un 58.1% en el 2010. La ONG también trabaja en Malí desde 2011, donde 9 de cada 10 mujeres son mutiladas.

Fuente: Europa Press